

Selbst geeckter Herr [REDACTED]

im Brief meines Rechtsanwaltin vom 25.6.97 geht es wieder um Haugangrecht und um Sozialrecht. Es geht lediglich um prächtliche Lösungen im Kolleg, die Herr [REDACTED] bei diesen noch nicht öffentlich vorzubringen will. Dagehalten hat Bew. verhindert, daß dieser unminige Friede.

Sollte dies in Zukunft weiterhin so sein, wäre ein gemeinsames Sozialrecht nicht möglich.

Der Punkt 2: Es ist hoffentlich verständlich, daß eine berufstätige Mutter bei freiem Wohnungsbau keinen mit kleinen Kindern verträglichen möchte. Einzelfall abzuhandeln, etwa, wenn sie den Großteil von Haus gefahrten wird, und darüber nicht ausgestossen.

Jedoch kann es nicht ausgeschlossen werden, daß der Vater das Recht an einem freien Tag den Haugang mit den Kindern verhindern kann. Dies schon gar nicht, wenn es die Kinder

an dessen Tag wird einmal selbst bestellt, wann dann der
zur Übers bringt.

Zu Punkt 3: 17.30 ist für die Kinder allerdings eine
Zeit seit nun zweck der Kasse zu kommen.
Der Abstand unter den Stühle belässt die Kinder nicht
genug, sodass am Vorabend die Mahlzeiten etwas
ausgebreiteter gestaltet werden müssen. Das würde
zum Wohl der Kinder selbst dem Vater eideinsetzen.

Grundsätzlich werden Einzelfallregelungen mit ausgetragen.

Jedoch hat sich eine Festvorschrift nun offen angezeigt,
da die Kooperation bei diesem mit einem vom Frühstück
gestört hat.

Zu Punkt 5: Da die Kinder in der [REDACTED] kommen
wird ich Sie bitten wenn Kindergarten bringen möchte
und nach der verlängerten Ferienkita Gruppe auch
Abholen möchte ist es grundsätzlich keinem eine An-
meldung in einem anderen Kindergarten vorzuhaben,
außerdem ohne mein Wissen.

Für die Mahlzeitbelastung würde ich die Kinder
dann zu Herrn [REDACTED] bringen.

Die praktikabelste Lösung wäre jedoch die [REDACTED]
[REDACTED] Tagesschule bei der wir ebenso An-
meldeverzögerungen, verursacht durch Herrn [REDACTED],
jetzt nur auf der Mahlzeit stören.

Es ist daher kein Minder, dass ich lieber das Projekt-
partnert für die Kindobelastungseinrichtung sein möchte,

unmal Herr [REDACTED] mit in der Vogelgezelten das unkooperativ
gerichtet hat was nun Mitpräsident bestellt. Vor allem aber
weil es mir keine Termine u. Abstimmungen mehr kann und
deshalb Mittkrieg ungeeignet ist.

Zur keines Zeit habe ich von mir aus mich als Vorgesetzter
ausgegeben.

Vielmehr habe ich zum Wohl des Kindes vorgestimmt,
dass er der Kupferhanser ist, sonst hätte er eine Anordnung
auf das Werkelste verhindert (Die kleinere gibt nach).

Kleiderungsstücke sind nur dort wieder notwendig
was erforderlich.

Die Kinder verfügen über ausreichend Schuhe u. Kleidung.
Modetags und übertrieben viel Spielzeug eingesetzt
mit meinen Freiheiten grandzöpfe.

Nach alle Belange des Kindes finanziell bestreite
und von Herrn [REDACTED] in dieser Künft wieder Hilfe be-
kommen und ohne Erwarte halte ich ein gemeinsames
Konto für die Kinder frei überflüssig.

Über meine Güteriffe sind wir völlig selbst informiert.
In der Anlage erkenne Sie die Netto-Einkünfte.

Ich verdienne meistens gleich viel wie Herr [REDACTED], was
daher es nicht erlaubt.

Über eine kontinuierliche Verantwortlicher hat es weitere
Güteriffe, die mir unbekannt sind.

Dortdritten wurde ich darauf aufmerksam, daß beständige
Veränderungen für die Kinder sowie den Kindergarten Gefahr wekt -
hier von einem Konto abgebaut werden.

Nur den Kindern seierte Veränderlichkeit keiner oder ein
Wohnumgs - u. evtl. sogar Ortswechsel sei erlaubt,
solange es fit das Beste nicht in unserer Wohnung
zu bleiben.

Die Miete beträgt 880.- Strom 203.- gas 120.-
Schaufelkugel 17,- zusammen macht das 1220.- pro
Monat.

Ich möchte mich wünschen daß aus getraut übernommen
Kasse aushalten kann, deshalb arbeite ich, um
für meine und die Kinder Lebenshaltung zu
ergen.

Inwiefern Herr [REDACTED] hofft dass unsere Lebenshaltung
holt etwas Rücksicht kann kann es selbst am
Besten prüfen.

Der Beste wird sein, er arbeitet und sorgt erst
 einmal für sich selbst.